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実習 終

12月下旬、株式会社 A様にて雇用前実習をさせていただきました。実習では、データ
入力、コピー作業、資料チェック等に取り組みました。どれも日頃の訓練が存分に生
かせる仕事ばかりでした。中には苦手な業務もありましたが、会社様からは高評価を
いただき、無事に内定をいただくことができました。就職するにあたっては不安もあ
りますが、長く続けられるように励もうと思います。皆さんも就職活動には不安もい
ろいろとあると思いますが、できるだけリラックスして頑張ってください。

K・H

1月16日～20日の5日間、社会福祉法人A様
にて入力業務の実習を行いました。今回の
実習では、「正確性と生産性の維持」と
「報連相の実践」を目標として掲げました。
過去の実習は様々な業務を行うものでした
が、今回の実習は1つの業務を繰り返し行
うものでした。入力業務は1日中PCと向き
合う為、眼と身体が疲れを感じやすかった
です。疲れると正確性が落ちることから、
30～40分毎に身体のストレッチを意識して
行いました。同時に生産性の高い方法を何
度も試行錯誤し、私に合う方法を見つける
ことができました。
「入力スピードの向上だけでなく、周辺環
境を整えることも大切」と今回の実習で感
じることができました。

利用者A

年明け初めての実習先はB社でした。スタッ
フの方々がとても親切に指導して下さいまし
た。ここでは実際に働くことを想定した実習
だったので覚えることがたくさんあり、始め
はマニュアルを読みながらの作業で小さなミ
スもありました。しかし本来、体を動かした
りするのが好きな自分には合っていたのか、
最終日には効率よく作業を進められるように
なりました。この会社は、社員の皆さんが家
族のように仲良く助け合って仕事をしている
ので、緊張していた自分の心も自然と和らぎ
ました。

利用者B

京 都 版
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族 様

寒さが一段と厳しくなり、世間ではインフルエンザが流行して
いるようですが、皆さま体調などお変わりないでしょうか。エン
カレッジでも体調を崩される方が見られています。手洗いやマ
スクなど予防策をお伝えし、体調管理に努めていただきたい
と思います。
2月は、ハローワーク主催の面接会が各地域で開催されます。
京都では、2/23(木)に京都国際会議場アネックスホールで行わ
れます。応募については、担当スタッフと相談し検討を進めてい

ただいております。履歴書の作成や面接対策などしっかりと準備
し、当日に力を発揮できるようサポートして参りたいと思います。
よき企業との出会いの機会となることを願っております。
それでは、今月もどうぞよろしくお願い申し上げます。

エンカレッジ京都 所長 小谷泰政

エンカレッジ京都で事務業務を担当しています佐々木です。
私の仕事は事業所の給付金請求事務・会計業務を中心に、
事務業務全般にわたります。普段は事務所にいますので、
利用者の皆さんとはオフィスシミュレーション（OS）でご一緒
することが多いです。実際のオフィスでの業務体験に近いの
で、OSをする方は緊張されているかな？と感じます。業務の
把握・業務管理・電話対応・PC入力・帳票補充・備品管理など
、訓練の一環とはいえ、OSの業務は多岐にわたります。多くの
業務を時間内にどのように整理していくのか、イメージするの
は大変ですね。しかし、仕事の工夫をスタッフと共に個別に考
える機会なので、とても大切な時間です。得意分野が思わぬ形
で生かされることもあります。この経験を一つ一つ大切にして、
ご自身に合うこれからの可能性を探ってほしいと思います。
京都はまだまだ寒さ厳しいですが、体調に気をつけて毎日お元
気にお過ごしください！

スタッフ 佐々木

の予定
・2月15日
合同面接会（豊中市）

・2月23日
合同面接会（京都）

・2月24日
ソーシャルクラブ

1月4日の初詣で、私のグループは八坂神社に行きました。八坂神社には、疫病除

けの神様、縁結びの神様など、様々な神様が祀られていることを今回初めて知りま
した。境内には、屋台がたくさん出ていたり、参拝しているうちに人が多くなっていき
ました。私たちは、おみくじをひいたり、またグループの中には、絵馬を書いた方や、
美容水（肌の健康や心から美しく磨かれる神水）をお肌につける方もいらっしゃいま
した。八坂神社は広くて全部を見て回ることはできなかったので、また行きたいなと
思いました。

利用者Ｃ

今回はバスを使っての移動となりました。私たちの乗ったバスが古かったの
と運転が荒かったのもあり、遊園地のアトラクションに乗っているような体験
をしました。しばらくしてようやく目的地に到着して最初に行ったのは記念撮
影でしたが天気が良すぎ光がまぶしくまともに目を開けることができません
でした。撮影後中に入り無事にお参りをすまし京都に戻りました。今回の初
詣は様々なことが起きてとても楽しいものになりました。

利用者D

1月4日、スタッフの川勝さんと私を入れた4人の利用者の方と共に伏見稲荷大社

へ初詣に行った。三が日が過ぎたにもかかわらず、境内はごった返していた、移
動や参拝等はスムーズにできたものの、目が回りそうな気分であった。全員おみく
じを引くことになったが、全員大吉という信じられない結果となり、ただ驚いた。そ
の後、千本鳥居周辺まで散策し、雰囲気を楽しんだ。最後に、各自で屋台を楽し
むことになったが、私の財布の中は強風が吹き荒れていたため、我慢して雰囲気
だけ楽しんだ。

利用者E

エンカレ通信をご覧に頂きまして
誠に有り難うございます。今月の
エンカレ通信は就職が決まった利
用者さん。1月4日に別行動で三か

所の神社に初詣の写真それぞれ
三か所の初詣の感想を載せてい
ます。それぞれの神社にはあるも
のないものがあり私も記事を読ん
ませていただき、行ってみたいと
思いました。

利用者F

発達障害のある方の
就職活動を応援する

http://hataraku-chikara.jp/

エンカレッジ京都のブログ
「就労移行の日々」も
ぜひご覧ください！

八坂神社

北野天満宮

伏見稲荷大社
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